

DECOUVERTE DES METIERS AU MONDIAL DES METIERS PAR LES TERMINALES STMG DU LYCEE PARC CHABRIERES

Rébecca BOURDIN – CC BY NC SA – 18.12.2023

Le vendredi 15 décembre, les Terminales STMG du lycée Parc Chabrières ont eu l'occasion d'explorer le Mondial des Métiers à Eurexpo, accompagnés de leurs enseignants, Karine BORDARIER, Rachida EL BAZTA, Pierre GILLON et Rébecca BOURDIN. Une demi-journée où le sérieux s'est mêlé à une bonne dose de découvertes et d'enthousiasme.

L'objectif principal de cette sortie ? Aider les élèves à en savoir plus sur les métiers et les domaines liés aux entreprises qu'ils ont choisies pour leur projet préparatoire au Grand Oral.

Sur le terrain, les élèves ont pu donner du sens à ce qu'ils étudient en classe. Ainsi, au cours d'échanges captivants avec des professionnels du marché de gros, les élèves ont pu renforcer leur compréhension de la distribution de l'offre abordée en classe.



Les élèves ont pu échanger longuement avec les professionnels présents sur le salon. Ils sont repartis avec de nombreuses brochures, ainsi qu'un jeu de 7 familles pour découvrir les métiers du numérique.

En parallèle des liens établis avec le programme de la filière STMG, la sortie a également servi de plateforme d'orientation. Les élèves ont aussi profité de l'occasion pour réfléchir à leur avenir post-baccalauréat. Ils ont pris conscience que les métiers envisagés, tels que ceux de commercial ou de comptable, pouvaient s'exercer

avec succès dans de nombreux secteurs d'activités, allant de la pharmacie au BTP, en passant par l'industrie cosmétique.

En même temps, les élèves ont pu se renseigner sur les formations qu'offrent différentes écoles, élargissant ainsi leurs perspectives après le baccalauréat.

Les stands dédiés aux métiers du numérique et du maquillage ont été particulièrement révélateurs pour une poignée d'élèves, suscitant une véritable illumination quant à leur vocation future.

En conclusion, la visite de ce salon a aidé les élèves à démystifier le monde du travail. Ce fut une demi-journée bien remplie où l'apprentissage a été au rendez-vous.



Une visite du Mondial des métiers enrichissante pour les élèves de terminale STMG.